



題字・絵・文／池原昭治氏

池原さんのプロフィールや
ほかの作品はこちら▼



さやまの昔ばなし

44

このコーナーでは、昔から市内で語り
継がれている言い伝えなどを、池原さん
流の描画で紹介します。

智光山の太蛇の話

昔のお話です。柏原の智光山が
まだヤマ(班木林)だったころです。
奥の池あたりは、松やナラ、クスギア
シヤカヤの生い茂った層々も暗いこ
ろでした。ある日、たき木もとりにいった
男が池のそばに大きな木がたおれてい
るのを見つけ、ひと休みとばかり、そ
の木に座ったところ、すくじ動いたので
おどろき、木をよじ登ります。なと大き
な蛇だったのです。ほうほうのこいで逃
げ帰った男は、「それは大頭竜権現さ
まだへ」と、古巻にいわず、二度と
ヤマへはいかなくなりました。

編集後記

令和6年度がスタートしました。狭山市役所には49名の
新規採用職員が入庁し、各配属先で活躍しています。また、4
月からは職員の服装が年間を通じて軽装化されることにな
ったこともあり、いつもと違ったフレッシュな雰囲気にあ
ふれています。

そして、広報さやまの編集チームにも新たな仲間が加わ
りました。思い返すと私も広報課へ異動した当初、カメラの
使い方は分からない、作った文章には山ほど修正が入る、そ
んな状態でした。あれから2年が経ち指導する立場になった
今、今度は自分が教わったスキルや市の魅力を伝えるマイ
ンドをしっかりと引き継いでいかなければならないと、戸惑
いながらカメラを構え、一生懸命桜の写真を撮影している
後輩の姿を見て、考えていました。

広報さやまへのご意見・ご感想は
はがき・メール・FAXで広報課へ



〒350-1380
狭山市入間川1丁目23番5号



koho@city.sayama.saitama.jp



TEL 04-2953-1111
FAX 04-2953-1117



公式
ホームページ



公式
Facebook



公式X



狭山市LINE
公式アカウント
ID:@citysayama



マチイロ
「広報さやま」が
スマホで見られます！



狭山市は持続可能な開発目標(SDGs)に取り組みます